

Tag der offenen Tür in den Fachberatungsstellen der Wohnungsnotfallhilfe

Von Kathrin Röhle

16. September 2024, 10:47



Am 11. September 2024, dem "Tag der wohnungslosen Menschen", trafen sich Vertreter_innen aus Politik & Fachverbänden sowie interessierte Bürger_innen beim Tag der offenen Tür in den SKM-Beratungsstellen.

Bei einer Tasse Kaffee kam es zum regen Austausch und die Besucher erhielten einen Einblick in die Tätigkeit der Sozialarbeiter_innen in der Wohnungsnotfallhilfe im Rhein-Erft-Kreis.

Unter dem Motto „Gemeinsam mehr erreichen“ ergaben sich neben dem Informationsaustausch wertvolle Kontakte für das Zusammenwirken in einem Arbeitsfeld, das ohne ein entsprechendes Netzwerk nicht funktionieren könnte.

Der Kölner Stadtanzeiger berichtete in diesem Zusammenhang im Artikel "Im Schatten der Gesellschaft" (/export/sites/caritas/rheinerft-skm/.content/galleries/downloads/KSTA_20240913_skmWNH.pdf) über das Thema.